



Der Oberbürgermeister

Dezernat für Bildung, Arbeit und Soziales

Dez. III Stadtverwaltung Duisburg, 47049 Duisburg



An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Duisburger Schülerinnen und Schüler

Duisburg, 27.08.2021

Empfehlung der Corona-Impfung für Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit dem 16. August empfehlen die Expertinnen und Experten der Ständigen Impfkommission (STIKO) die Corona-Impfung auch für alle Kinder ab 12 Jahren. Die STIKO hat die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse geprüft und kommt zu dem Schluss, dass nach jetzigem Wissensstand die Vorteile der Impfung gegenüber dem Risiko von sehr seltenen Impfnebenwirkungen überwiegen.

Sie als Eltern können bis zur Vollendung des 15. Lebensjahres entscheiden, ob Ihr Kind geimpft werden soll. Jugendliche ab einem Alter von 16 Jahren können dies selbst entscheiden. Die Impfung ist immer eine freiwillige Entscheidung.

Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren können mit dem Impfstoff von Biontech geimpft werden.

Warum bitten wir Sie darum, Ihr Kind impfen zu lassen?

- Auch Kinder und Jugendliche können in seltenen Fällen schwer an Corona erkranken oder sogar daran sterben.
- Auch Kinder und Jugendliche können an Langzeitfolgen einer Corona-Erkrankung (Long Covid) leiden.
- Durch die neue ansteckendere Delta-Variante des Virus wird die Gefahr, an Corona zu erkranken, für Kinder und Jugendliche deutlich größer.
- An Corona erkrankte Kinder und Jugendliche können andere Menschen anstecken.

Die Folgen der Corona Pandemie sind schlimm für Kinder und Jugendliche. Sie leiden zum Beispiel unter geschlossenen Schulen, Quarantäne, Kontaktverboten, Distanzunterricht und fehlenden Freizeitangeboten. Auch das kann krank machen.

Jede Impfung schützt nicht nur die geimpfte Person selbst, sondern trägt auch zum Schutz aller anderen Menschen bei:

- Die Impfung schützt Kinder unter 12 Jahren, für die es derzeit keinen Impfstoff gibt.
- Die Impfung schützt Menschen, die sich nicht impfen lassen können.
- Durch die Impfung kommt es insgesamt zu weniger neuen Ansteckungen mit Corona und
- es entstehen weniger neue Varianten des Virus, die noch ansteckender oder gefährlicher sein können.

Je mehr Schülerinnen und Schüler geimpft sind, desto mehr Normalität kann es in den Schulen geben.

Je mehr Menschen geimpft sind, desto weniger Menschen werden krank und desto weniger Einschränkungen im Alltag aller Menschen sind nötig.

Deshalb bitten wir Sie darum: Lassen Sie Ihre Kinder ab 12 Jahren gegen das Corona-Virus impfen! In Duisburg haben wir an vielen Schulen Bus-Shuttles in das Impfzentrum organisiert. Falls Sie diese Möglichkeit nicht nutzen konnten, bieten sich täglich viele Möglichkeiten, sich impfen zu lassen. Beim Kinderarzt, nach wie vor am Impfzentrum oder an einer der vielen dezentralen Impfaktionen!

Sollten Sie selbst noch nicht geimpft sein, bitten wir auch Sie eindringlich darum, sich ebenfalls gegen das Corona-Virus impfen zu lassen.

Aktuelle Informationen über tägliche Corona-Impfungen in Duisburg finden Sie hier:

Link: https://www.duisburg.de/microsites/coronavirus/aktuelles/impfung-faq_115712.php

QR-Code:



Mit besten Grüßen, und bleiben Sie gesund!

In Vertretung

A handwritten signature in purple ink, appearing to read 'Martin Murrack', written in a cursive style.

Martin Murrack

Stadtdirektor und Leiter

des Krisenstabes

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Astrid Neese', written in a cursive style.

Astrid Neese

Beigeordnete für Bildung, Arbeit und Soziales